

利用者さん インタビュー！！

こんにちは！インターン生の田野井と土屋です。私達はインターンの中で、リラのいえの利用者である志田さんにインタビューをさせて頂きました。このポスターでは、インタビューでお聞きした内容や、それを受けた私達が感じたことについて述べていきたいと思います。
志田さん、インタビューへご協力頂きありがとうございました！



志田さんプロフィール

- ・出身：青森県
- ・家族構成：志田さん、双子の息子（兄弟）、父、母
- *お兄ちゃん：我慢強い。力持ち（金太郎みたい）
- *弟くん：やんちゃ。でも我慢強いしっかりとした一面も。



Q1. リラのいえを知ったきっかけは？

A1. こども医療センターのソーシャルワーカーさんに教えてもらった。

元々別の病院にいたが、こども医療センターへ転院。青森の実家から通うのは大変なので1歳頃からリラのいえへ。

Q3. リラのいえでの思い出深いエピソードは？

A3. コロナワクチンを打とうとした時。昨年5月、実家の青森に接種券が届いたが打つ前に横浜へ。打ちたいけど自力で病院を探しても分からぬ。そんな時に佐伯さんに相談したところ、佐伯さんのつながりで近くのクリニックを教えてもらえた。志田さんとお母さんが2回ワクチンを打ち、安心して青森に帰れた。

Q2. リラのいえの好きなところは？

A2. スタッフさんが温かいところ。施設が良いのはもちろん、孤独にさせない温かさがある。長期でも居心地がいい。これはホテルとは違う良さ。治療も前向きに考えられた。

Q4. 双子の子育てで大変だったことは？

A4. 二人同時に入院・通院するとき。病室が二人同じだと、薬を間違えるリスクがあるため、病室はフロアごとに別々に分かれる。お見舞いするにも先生の話を聞くにも行ったり来たりしなければならない。もう一人の病室へ行く時、一人は来てくれて「やったー！」だけど、もう一人は「行かないで」となってしまうのが辛い。

編集後記

土屋：お母さんや兄弟と一緒にいられない寂しさが双子ちゃんの心の強さに繋がっているお話を聞いて、治療と前向きに向き合う志田さんと双子ちゃんたちの強さを感じました。そして、リラのいえやスタッフさん達の存在は、利用者さんが治療と前向きに向き合うための大きな心の支えになっていることを改めて実感しました。

田野井：遠方からいらっしゃる大変さや病院内の様子など、普段リラのいえにいるだけでは分からない様々なことを教えていただきました。志田さん一家は皆さんとても明るく優しい方々です。元々のお人柄もありますが、それにはリラのいえのスタッフさんの支えもあると分かり、私も誰かを支えられる人になりたいと思いました。